

Grünes Licht für Leader-Projekte

Regionalentwicklung Neue Initiativen im Oberallgäu werden gefördert

Oberallgäu Neue Projekte im Landkreis erhalten grünes Licht für eine Leader-Förderung. Das hat die Regionalentwicklung Oberallgäu entschieden. Mit dem Projekt „Meine Gemeinde – Heimat für alle. Inklusionsmelder für das Allgäu“ möchte der Caritasverband Kempten-Oberallgäu allen Menschen ermöglichen, am gesellschaftlichen Leben teilzuhaben. Dafür sollen in der Region bestehende kommunale Gremien, Beiräte und Beauftragte miteinander in Verbindung gebracht werden. Die Aktivitäten im Flussraum Iller

sollen zudem in den nächsten Jahren über einen „Illerradweg“ von Oberstdorf bis Ulm verbunden werden. Ein besseres Verständnis für die Natur wie beim Wandern oder Klettern möchte der Naturpark Nagelfluhkette mit dem Landkreis erreichen. Dafür soll bei Burgberg das Projekt „Besucherlenkung und -information mithilfe der Kampagne Wohngemeinschaft Natur im Allgäu“ umgesetzt werden. Außerdem starten die Allgäuer Leader-Gruppen den Wettbewerb „Neue Ideen für's Allgäu 2020“. (az)